

Ein Tag im Wald

Los ging es in Herschweiler-Pettersheim mit dem Bus nach Kusel.

Empfangen wurden wir dort von Ulrike Nagel, mit ihr zusammen warteten wir auf die andere Försterin Yvonne Limpert.

Zuerst mussten wir ein Stück laufen bis wir auf einen Platz stießen, dort angekommen machten wir eine

Vorstellungsrunde mit Namen und einem Waldtier.

Als erstes Spiel bekamen wir Stifte und Zettel und mussten aufschreiben was wir hören.

Danach mussten wir Vögel beschreiben, die auf Karten abgebildet waren und unseren Partner mit dem gleichen Vogel finden.

Yvonne Limpert erklärte uns etwas über Vögel.

Wir liefen noch ein Stück weiter zu einer Hütte.

Dort begann das nächste Spiel. Einem Partner wurden die Augen verbunden, der andere musste ein vereinbartes Geräusch machen, damit ihn der Partner finden konnte. Bei dem letzten Spiel ging es um die Reise eines Kuckuck nach Afrika. Es war ein sehr lustiges und lehrreiches Abenteuer im Kuseler Wald.

Von Elias